



## Diego Zaragozí planta a los vecinos del Pont de Montcau

### Paco Berenguer “ El Alcalde convoca dos reuniones que llegan tarde y con las decisiones municipales ya tomadas”

Tras las críticas recibidas por la falta de participación de ciudadanos e información a los vecinos afectados por la transformación que va a sufrir la zona del Pont de Montcau, Diego Zaragozí, alcalde de Altea, convocó dos reuniones en la Casa de Cultura una para vecinos y otra para comerciantes. Sin embargo, dejó plantados a los vecinos y apareció entre el público en la de comerciantes únicamente para formar corrillos y hablar de forma separada con algunos presentes, al alcalde le da mucho miedo hablar frente al público cuando puede tener réplica.

Las explicaciones sobre la obra duraron tres minutos y fueron dadas por técnicos y por la concejala de Infraestructuras. Se informó únicamente de lo que ya estaba decidido respecto a las obras, mientras que las preocupaciones de los alteanos allí presentes eran relativas a cómo iba a ser su día a día, al comercio y a la necesaria movilidad vehicular y la preocupación por los cortes de agua.

Preguntas relativas al aparcamiento, a horarios de entrada y salida a las casas durante la obra, si se iba a cambiar direcciones, si el agua ahora entraría en los locales, así en como afectaría a la Sociedad Filarmónica Alteanense que se quedará prácticamente aislada, demandando gestión y soluciones antes de la creación del problema.

La respuesta general de la concejala de infraestructuras ha sido que no tienen nada definido, que ya se verá durante la obra y en un futuro cual es la mejor solución de movilidad, lo que puso sobre la mesa serias dudas de todos los presentes que la obra dure únicamente el año previsto. Incluso el Alcalde, iba preparando el terreno para que cuando se alargue la obra poder hacerse la víctima hablando de forma individual con algunos de los asistentes para no tener réplica y seguir huyendo del debate que tanto le molesta.

Una inquietud de todos los presentes ha sido el acabado de canto rodado que como se ha visto en las obras del casco antiguo son un desastre y son decisión política del equipo de gobierno Compromís-PSOE que han ignorado las advertencias de los técnicos municipales.

El edil Popular Paco Berenguer manifestaba que “quedó patente durante la charla a vecinos y comerciantes de la zona que no se ha hecho ningún estudio de movilidad, ni social, ni se ha tenido en cuenta las necesidades de los vecinos y comerciantes de la zona. Se peatonaliza sin previsión ni solución a los problemas reales de los residentes y en general al tráfico ya colapsado de Altea. Compromís se dedica a atascar el pueblo con obras y hormigón sin ningún tipo de previsión con un Alcalde que intenta apagar fuegos con sus ya conocidos chascarrillos y sin dar la cara como le correspondería al cargo que representa.

Altea, 07-10-2025